



*Paroisses de Sarrians  
et de Loriol du Comtat*

*Presbytère*

*2 Place de l'Eglise*

*84260 Sarrians*

*04 90 65 43 60*

*sarrians.loriol@gmail.com*



## *Feuille Paroissiale*

*N°69 – 20 Janvier 2019*

### **JEAN VANIER ET L'ARCHE**

« Notre monde n'a pas besoin de discours mais de témoins » c'est ce que disait le Pape Pau VI. Et il a entièrement raison. En France, nous avons été marqués, dans l'après concile, de nombreux témoins de la foi. Jean Vanier en fait partie. Né en 1928, fondateur des communautés de l'Arche (œuvre pour venir en aide aux personnes handicapés), Jean Vanier a tout fait pour concrétiser auprès des plus petits l'amour du Père, et ne cesse encore aujourd'hui de montrer que Dieu est Amour.

Un film intitulé : « Jean Vanier, le sacrement de la tendresse » est sorti en salle. Il sera diffusé le Samedi 26 Janvier à 10h30 au cinéma Utiopia en Avignon. Soyez nombreux à aller le voir 😊. En voici le synopsis :

Promis à une brillante carrière militaire, ce fils de Gouverneur Général du Canada fait le choix de mettre sa vie au service des plus faibles. L'Arche est née en 1964 d'une rencontre entre Jean Vanier et deux hommes avec un handicap mental. A l'époque, les personnes présentant des troubles mentaux sont considérées comme le rebut de l'humanité et enfermées à vie dans des asiles psychiatriques où la vie n'est pas tendre. Profondément touché par leur détresse, Jean Vanier décide de vivre avec eux dans une petite maison du village de Trosly Breuil dans l'Oise. C'est le début de l'aventure... Aujourd'hui en France, L'Arche accueille plus de 1200 personnes en situation de handicap mental dans 33 communautés. La fédération internationale est



présente dans près de 35 pays avec 147 communautés sur les 5 continents. Le message de Jean Vanier bouscule les tabous et rend hommage à la vulnérabilité. %

**Ce film au message puissant et universel est un véritable plaidoyer pour la Paix.**

**Frédérique Bedos, réalisatrice du film sur Jean Vanier témoigne : « c'est un géant dans tous les sens du terme »**

La journaliste Frédérique Bedos présente le film « Jean Vanier Le Sacrement de la Tendresse » sur le fondateur de l'Arche. Frédérique Bedos a fondé en 2010 le projet Imagine, une association qui veut inspirer et faire prendre conscience de l'urgence à sauver la beauté du monde. Elle a réalisé « Le sacrement de la tendresse », un documentaire hommage Jean Vanier, fondateur de L'Arche, des communautés qui réunissent des personnes avec un handicap et des personnes qui n'en n'ont pas.

### **Un tournage marquant**

Frédérique Bedos a pris son temps pour rencontrer Jean Vanier, « je l'ai approché à petits pas, c'est un géant dans tous les sens du terme ». Le tournage a duré plus de trois ans, « une relation de confiance s'est installée, Jean est l'homme de la rencontre, mais en même temps c'est un sauvage, surtout si on veut le mettre en lumière. C'est un héros humble, donc il fallait le convaincre que ce n'était pas pour le starifier ».

Le film s'ouvre sur un message de Jean Vanier face caméra pour pouvoir accueillir les gens dans la salle : « il a vraiment envie que ce film puisse résonner parce qu'il porte son message et sa philosophie ». « L'idée du film c'était d'aller à la rencontre d'un homme avec un message exceptionnel et très inspirant, d'humanité et d'universalité ». Pour Frédérique Bedos, « Jean Vanier parle du handicap mental mais aussi de la vulnérabilité qui nous habite tous, qui fait partie de notre condition humaine ».

**A noter : les communautés de l'arches ont aussi des centres d'aide au travail notamment par la fabrication d'hosties. Ce sont leurs hosties que nous nous servons dans nos paroisses chaque jour. En Vaucluse, ils sont très présents dans le secteur de l'Isle sur la Sorgue.**

**[www.larche.org](http://www.larche.org)**

# LOTO



Le 3 février prochain à 14h30, à la salle des fêtes de Loriol, se tiendra le loto paroissial de Loriol et de Sarrians.

- Marquez d'ores et déjà cette date sur votre agenda 😊
- Informez en vos amis 😊
- Apportez vos lots à Mme Salomon, ou à l'église de Loriol (aux horaires des messes), au presbytère de Sarrians (quand vous voulez).

On compte sur vous !



## Vendredi 8 Février à 20h30

**La communauté de l'Emmanuel** viendra chez nous, à Sarrians, le vendredi 8 Février à 20h30 pour une soirée de Louange, Adoration, confessions. Notons cette date dans nos agendas.

**L'association DEVALPATRES annonce son Assemblée Générale pour le Samedi 9 février à 10h00 à la salle paroissiale de Sarrians.**

Samedi 19 et Dimanche 20 Janvier, nous aurons la joie d'accueillir dans nos salles paroissiales les Pionniers et Caravelles (Scouts de France) du groupe d'Avignon. Ils participeront à la Messe du Dimanche à Sarrians.

Et le Samedi 26 et 27 Janvier, nous accueillerons les Louveteaux et Jeannettes d'Avignon.



# Agenda Paroissial

**Samedi 19 Janvier 2019,**

18h00 : Messe des familles à Loriol. Int : Jeanine CHAUVIN

**Dimanche 20 Janvier 2019, 2<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire**

**10h00 : Messe des familles à Sarrians.** Int :

Eveil à la foi

**Lundi 21 Janvier 2019, sainte Agnès**

17h00 : catéchisme à Loriol

18h00 : Messe à Loriol. Int : Jeanine BERANGIER

**Mardi 22 Janvier 2019, saint Vincent**

14h00 : prière des mères

17h00 : catéchisme à Sarrians

18h00 : messe à Sarrians. Int : Marie Rose FRESCHI

**Mercredi 23 Janvier 2019, saint Bernard**

18h00 : Messe à Loriol. Int : Jean LEVEL

20h30 : réunion chants

**Jeudi 24 Janvier 2019, saint François de Sales**

8h30 : Messe à Loriol. Int : Pierrette FRESCHET

10h00 : Réunion des prêtres du doyenné à Monteux

19h00 : groupe de prière saint François

**Vendredi 25 Janvier 2019, conversion de Saint Paul**

17h00 : Adoration Eucharistique à Sarrians.

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Jean Claude ROLAND

18h30 : vœux de Mme le Maire de Sarrians à la Salle des fêtes.

**Samedi 26 Janvier 2019, sainte Paule**

P. Jean Luc sera absent car il doit faire une formation pour les prêtres et laïcs chargé de la dimension spirituelle des Scouts et Guides de France. Il est remplacé par le p. Bruno Jolet.

16h30 : Aumônerie des Jeunes à Loriol

18h00 : Messe à Loriol. Int : Paulette HAN

**Dimanche 27 Janvier 2019, 3<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire**

**10h00 : Messe à Sarrians.** Int : René SOUBEYRAN